

Hoch auf dem gelben Wagen



HECHTHAUSEN :: Wer das Osteland auf ganz besondere Art und Weise entdecken möchte, kann sich entspannt zurücklehnen und Lexus, Elton, Hero und Hektor vertrauen. Die vier edlen

Rappen gehören Jürgen und Christine Reimer und ziehen ab sofort bis Ende Oktober mittwochs und an ausgewählten Wochenendtagen die Europa-Kutsche. Durch Moor und Marsch, über

Hügel mit Fernsicht, durch Felder und Wälder rollt der bequeme und komfortable Wagen sanft dahin. Die Reimers haben neue Ausflüge und spannende Routen vorbereitet. Ein Höhepunkt ist

aus ihrer Sicht das Übersetzen mit der historischen Fähre Brobergen und der von Hand betriebenen Prahmfähre. Weltrekordhalterin Christine Reimer chauffiert ihre Fahrgäste durch die ab-

wechslungsreiche Landschaft. Ehemann Jürgen Reimer betreut und unterhält die Mitreisenden und umsorgt die Pferde. Infos gibt es unter Telefon 04774/36 08 12. Text: lko, Foto: Lorenz